



Medicina UCN llega a Monte Patria

Con el objetivo de fortalecer la salud rural y paliar la falta de personal médico, el Departamento de Salud en coordinación con el municipio de Monte Patria, inició este martes la marcha blanca de su convenio asistencial docente, instancia de colaboración con la Universidad Católica del Norte (UCN).

Son prácticas e internados rurales en el sistema de Atención Primaria de Salud (APS) del territorio, beneficiando a más de 16 mil habitantes de El Palqui y Chañaral Alto.

Son de carreras de medicina, enfermería, kinesiología y nutrición. Los equipos que serán relevados cada tres meses.